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Знаем ли мы своего Бога настолько, что у тех, кто вокруг нас, нет шанса 
пройти мимо Него? 


Все, кто тотально посвящён своей идее и всецело продан ей, становятся 
носителями того, о чём и ком они говорят. Сила не в знании о Боге, 
настоящая Сила — в посвящении Богу!


У великих лидеров есть способность погружать своих последователей в мир 
своей жизни, открытий и изобретений. Посмотрите на слуг дьявола, 
посвящённых определённой идее, на таких, как Ленин, Гитлер, Сталин и 
многих других. Посмотрите также на слуг Бога — Мартина  Лютера, Уильяма 
Сеймура, Мартина Лютера Кинга… Что отличает этих людей от всех 
остальных? Они были полностью захвачены и посвящены определённой идее. 


Поймите, мы не погружаем людей в Бога, просто говоря о Боге и указывая на 
места из Библии, мы погружаем их в то, чем мы персонально захвачены и 
чему лично посвящены.


Вы видели когда-нибудь экстрасенса, колдуна, ворожея, которые постоянно 
говорят о силе дьявола и силе колдовства, но никой силы при этом не имеют?



При этом продолжают утверждать, что скоро сатана что-то сделает? Нет! 
Таких в царстве тьмы нет. Такое есть только в христианстве…


Ты должен быть захвачен настолько своим Богом, Духом Святым и Его огнем, 
что те, кто вокруг тебя не смогут долго оставаться равнодушными. Вот почему 
Царство небесное закваске подобно. 


(От Матфея 13:33) Притчу сказал Он им: Царство Небесное подобно закваске, 
которую женщина, взяв, положила в три меры муки, доколе не вскисло все.  

Когда на земле появился Иисус Христос, все, кто встречались с Ним, не могли 
оставаться равнодушными. Апостол Павел говорил: «и уже не я живу...». 
Закваска заквасила!


Результата нет только у тех, кто так и не познал своего Бога, и их проповедь 
— это пустая информация, такая же, как и они сами. Слово может быть 
явленно в духе и силе только тогда, когда ты пропитан тем, о чём говоришь, и 
преображаешься в Того, о Ком проповедуешь.


Я удивляюсь Седраху, Мисаху и Авденаго. При всех атаках и кошмаре, через 
которые им пришлось пройти, они смогли царя, его царство и всех вокруг 
погрузить в своего Живого Бога. (Даниила 3:8-30). Пророк Илия настолько 
был посвящён Богу, что когда упал огнь с неба, то весь народ, который видел 
и слышал Илию, обратился к Богу Живому. Пророк Самуил, когда вышел на 
служение, смог весь Израиль обратить назад к Богу.


Меня сильно удивил один случай из моей жизни. Много лет назад в мой дом 
пришёл парень, который продавал пылесосы. Я буквально был захвачен его 
презентацией и той продукцией, которую он пытался продать. Тогда во время 
презентации я подумал, что, если бы христиане знали своего Бога также, как 
этот парень знает свою продукцию, то весь мир бы был охвачен огнем 
Святого Духа, и мы видели бы, как Царство Небесное распространяется по 
этой земле.


Проблема христианства была и остается не в том, что христиане несведущи в 
той продукции, которую продвигают, а в том, что они не захвачены и не 
посвящены тому, о чём и о Ком говорят. 


А потом они удивляются, задавая вопросы, почему мир не хочет их Бога. 
Потому что тот, кто говорит о Нём, в реальности сам не хочет Его знать.


Большинство, к сожалению, в церкви не из-за любви к Своему Богу, а для 
того, чтобы избежать ад и наказание.


Сам подумай, если ты не знаешь своего Бога, как мир захочет то, что ты 
толком явить и представить не способен.


(Деяния 1:8) Вы примете силу, когда сойдет на вас Дух Святой; и будете Мне 
свидетелями в Иерусалиме и во всей Иудее и Самарии и даже до края земли.  

Посвящение сопровождается Силой, а Сила сопровождается 
Свидетельством!




Задумайтесь, когда какой-нибудь компании нужно представить и продвинуть 
свою продукцию, от этой компании посылается эксперт, человек, который 
досконально и профессионально знает эту продукцию и может не только ее 
представить, но и ответить на все вопросы.


Все великие люди Библии, если убрать всё из их жизни, то единственное, что 
они могли сделать, это явить своего Бога тем, кто был вокруг них. 


Мы все можем много говорить о Боге и философствовать о Его Царстве, но 
это больше не имеет никакого значения, потому что именно сейчас пришло 
время полностью погрузиться в Бога и погрузить в Него своё окружение!


Да благословит вас Небесный Отец.


Смотреть на YouTube: 
https://youtu.be/ZcOxp8jNyCI 

https://youtu.be/ZcOxp8jNyCI

